

Liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Eltern,

die Schulleitung möchte Euch/Ihnen ein paar erholsame Tage und gute Gesundheit zum Jahresende wünschen.

Wir alle haben uns noch in den Fastnachtsferien nicht vorstellen können, welche Herausforderungen im Laufe des Jahres noch auf uns zukommen werden.

Notbetreuung, Homeschooling, Lernbrücke sind nur ein paar Beispiele für Begriffe, die bis Mitte März nicht zu unserem Alltag gehörten.

Mit viel Einsatz der Kolleginnen und Kollegen ist es dennoch gelungen, im Rahmen der Möglichkeiten, unsere Schülerinnen und Schüler zu beschulen, ob zu Hause oder in Präsenz. Es wurden Abschlussprüfungen durchgeführt, die in dieser Form hoffentlich einmalig bleiben.

Es gab in der „Corona-Zeit“ Phasen, in denen nahezu täglich neue Anweisungen/Vorschriften usw. auf uns zukamen, mit einer selbstverständlich sofortigen Umsetzungsaufforderung. All dies ist nicht spurlos an unseren Schülerinnen und Schülern, den Kolleginnen und Kollegen und der Schulleitung samt Sekretariat vorbeigegangen.

Die Belastungen für alle Beteiligten sind gestiegen und zeigen sich manchmal offen oder bleiben versteckt.

Wie das Schuljahr 20/21 weiter verläuft, vermag keine(r) voraussehen. Die Hoffnung bleibt, dass sich die pandemische Lage im neuen Jahr beruhigt und wir uns wieder auf gemeinsame Feste, Aktionen usw. freuen können.

Mit einem lachenden Auge blicken wir dennoch auf einige sehr gelungene und stimmungsvolle Ereignisse zurück. Sei es die alternative Abschlussfeier, die Einschulungsfeier unserer neuen Fünftklässler, die Maskenprämierung an Halloween, das Apfelsaftprojekt der 7c und die vorweihnachtlichen Aktionen der SMV. Ein ganz besonderes Highlight wäre die Hofweihnacht, deren Vorbereitung sehr viel Engagement von den Initiatoren/-innen erfordert hat, gewesen. Das Motto der Hofweihnacht – sich nahe sein, trotz Abstand – steht für einen Gemeinsinn für die ARRS, der auch externen Besuchern auffällt.

Ein ganz besonderes Dankeschön gilt der SMV, dem Elternbeirat, dem Förderverein und den vielen Schülerinnen und Schülern, die an verschiedenen Arbeitsgemeinschaften teilgenommen haben.

Die Schulleitung ist stolz, was wir als gesamtes Schulteam in diesem Jahr unter den Bedingungen für unsere Schülerinnen und Schüler geschafft haben. Wir wünschen Euch/Ihnen ein paar erholsame Tage und trotz allem ein frohes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Familie.



S. Zwick

